



# 「笑顔」

発行者 校長 古賀 光成



## 人権学習参観・地区懇談会 ～ご参加ありがとうございました～

6月17日の学習参観と地区懇談会への多数のご参加ありがとうございました。学習参観は各学級での人権学習を公開しました。本校では、「自尊心を高め、人権感覚を磨く」ことを重点目標として、人権学習を計画的に実施しています。そして、「差別をなくすための行動ができる」ようになることを目指しています。そのために、どのような学習をしたら子供たちの心に響くか、全職員で何度も検討しました。学習中の子供たちの様子を見ると、真剣に考えていることが伝わってきました。授業で学んだことを実際の生活の中ですぐに活かせるとはならないかもしれませんが、繰り返し学ぶことで、人権感覚が磨かれ、行動できるようになると信じて、これからも人権学習に取り組んでいきます。

また、地区懇談会には多くの来賓の皆様に来ていただきました。地区別分會では、子供の様子について、意見交換ができました。子供たちの様子として、あいさつがよくできていること、登校時に上級生が下級生の世話をよくしていることなどが出されました。しかし、下校時にはバラバラになり、遊びながら帰ったりしているときがあるという課題も出されました。放課後の過ごし方では、外で遊んでいるところをあまり見ないことやスマホを見ながら宿題をしていることなどが出ていました。危険箇所の具体的な状況も出されたので、今後の市との協議に活かしたいと思います。また、地区懇談会の期日についても意見がありましたので、その他の要望とあわせて、今後検討して学校としての対応をお伝えしたいと考えています。

地区懇談会終了後、山北地区の皆さんに茶畑の草取りをしていただきました。事前に周辺の草刈りをしていただいた茶畑維持委員の方々もありがとうございました。多くの方々の協力により、お茶の栽培ができていることを子供たちにもきちんと伝えたいと思います。



## プールの季節になりました ～みんなで、めあてにチャレンジ～

先週はプール開き週間でした。今年は1年と6年、2年と5年、3年と4年という組み合わせで行いました。1年生は6年生に手をつないでもらって安心して水遊びを楽しんでいました。水泳（水遊び）の学習にあたって、子供たちは、自分なりの水泳のめあてを考えていますので、ご家庭でも励ましの声かけをお願いします。今年度は、PTAによる夏休みのプール開放も4年ぶりに再開されます。水泳に親しみ、楽しみながら丈夫な体づくりにつなげてほしいと願っています。



### ☆ゴーグルの着用について☆

水泳は生命にかかわる学習です。水の事故防止という点では、水中で目を開けることができるのはとても重要なことです。そのため、水慣れができるようになるまでゴーグルの着用を推奨されないことが多いです。一方で、すでに水への恐怖心をもっている場合は、ゴーグルをつけて潜ることでその恐怖心を和らげるという効果も期待できます。本校では、保護者からの連絡があれば、ゴーグルを使用できるようにしていますので、お子さんの状況を見て判断をお願いします。なお、ゴーグルを付けていても、大きさが合っていなかったり、ゴムの調整ができていなかったりして、ほとんど効果のないケースも多いようです。低学年のお子さんには、着用の仕方についても確認していただければと思います。